

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

Probablemente quedarán cerradas Festejos en Cartagena DE SOCIEDAD LA CORRIDA DE hoy las Cortes AYER

El señor Lucía asegura que en noviembre habrá elecciones municipales

(CONFERENCIA DE LA TARDE)

En el Congreso

Madrid.—Con la potestad de las Izquierdas la Cámara aprobó anoche la prórroga del estado de guerra en Barcelona y el de alarma en otras provincias por un mes.

Continúa la discusión de la reforma de la R. J. Agraria, interviniendo en el debate el señor Gil Robles.

Las minorías de Izquierda se retiraron del Parlamento, anunciando que se abstendrán de tomar parte mientras dure la discusión de este proyecto de ley, volviendo cuando se debata otro asunto.

Después de la retirada de las Izquierdas, se formaron en los pasillos y salones de conferencias del Congreso diversos grupos.

Pérez Madrigal decía que pocas veces se había delimitado tan breve y claramente las doctrinas democráticas y parlamentarias como había hecho desde el banco azul el señor Gil Robles.

Gil Robles no se explicaba decisión tan extrema adoptada por las Izquierdas, a su juicio totalmente injustificada, cuando no había habido ocasión de aceptar ni rechazar un solo voto ni una sola enmienda.

Actualidad política

Madrid.—Hay el propósito de cerrar las Cortes con la sesión de hoy hasta el 15 de Septiembre para la lectura de los Presupuestos.

El ministro señor Lucía ha asegurado que en noviembre se celebrarán las elecciones municipales y que será un mes muy movido.

Ciudad Real.—En la plaza de toros de Puertollano se celebró un mitin de Falange Española. Asistió numeroso público y los jóvenes vestían camisas azules.

Manuel Mateos hizo la presentación del señor Primo de Rivera, atacando a los dirigentes de la revolución de octubre.

Primo de Rivera fustigó al capitalismo y a los partidos de derechas. Ambos fueron aplaudidos.

No ocurrieron incidentes.

Madrid.—De madrugada comunicó el subsecretario de Gobernación que había sido multado con 5.000 pesetas el periódico de Cádiz «La Información» y con 10.000 «La Unión» de Sevilla por haber publicado un manifiesto clandestino.

Noticias de San Sebastián dicen que en una fiesta organizada por las señoras habló la S. I. C. e. g. y don

Honorio Maura, el cual se aprovechó de esta fiesta para pronunciar un discurso atacando a la República y al Gobierno, dando motivo a que se lanzasen gritos subversivos.

La Junta de señoras ha sido multada con 2000 pesetas.

Otras noticias

Teruel.—Unos desconocidos violentaron una ventana y entraron en la iglesia del pueblo de Fuentespalda.

Se apoderaron de dos copones, un cáiz y otros objetos del culto.

Sevilla.—Visitó al Gobernador una Comisión del Socorro Rojo Internacional para pedir permiso para celebrar en la última década de Agosto una asamblea nacional para elegir el Comité nacional.

El gobernador se reservó la respuesta hasta el momento oportuno.

Teruel.—Fuertes tormentas han causado daños importantes en varios pueblos de esta provincia, en las vegas, carreteras y edificios.

En Oñate se desbordó el río Martín inundando la fábrica de la luz eléctrica que corre peligro de ser arrasada.

En Utrilla han quedado arrasadas las cosechas e interrumpida la comunicación con los otros pueblos.

En Montalbán la crecida del río es aterradora, alcanzando el agua varias metros de altura, inundando la vega y muchas viviendas.

Se calculan en dos millones las pérdidas. Se ha impiorado auxilio al Gobierno.

Del extranjero

Barranquilla.—El aviador Pombo ha decidido aceptar la invitación hecha por el Gobierno colombiano para visitar Bogotá, haciendo el viaje en un vuelo.

Saldrá para Bogotá el próximo sábado.

Casas en Los Alcázaros

a orillas del mar, en el más céntrico sitio, se alquilan.

Razón en la Redacción de este periódico.

Preparación para la carrera de Derecho en Instituto JURIS. San Blas, 4

La diana

Ayer mañana las bandas de trompetas y tambores de los regimientos de Infantería de Marina, Artillería y Sevilla y de la Cruz Roja recorrieron las calles de la población, tocando alegre diana con disparo de voladores, como inauguración del programa de festejos. Hubo mucha animación.

Castillo

Esta noche a las once en la explanada del Muelle se quemará un gran castillo de fuegos artificiales a cargo del protécnico de Santomera señor Mateo.

Regatas

El próximo domingo a las cinco de la tarde habrá regatas a remo con el siguiente programa:

Primera.—Botes de tercera y cuarta lista de seis remeros y timonel. Recorrido: 1.000 metros con una virada. Premios.—Primero, 50 ptas.; segundo, 25.

Segunda.—Canoas del Club tripuladas por socios. Recorrido: 1.000 metros con una virada. Premio.—Seis medallas de plata.

Tercera.—Balleneras de guerra de cinco remeros y timonel. Recorrido 2000 metros con tres viradas. Premios.—Primero, 65 ptas.; segundo, 35; tercero, 25.

Cuarta.—Yolas de mar de cuatro remeros y timonel. Recorrido: 2.000 metros con tres viradas. Premios.—Primero, 5 medallas de plata; segundo, 5 medallas de bronce.

Las regatas se regirán por el Código de la Federación Española de Sociedades de Remo.

A la terminación de las regatas se jugará un partido de Water polo entre dos equipos del Club. Premio: un copa.

Otros festejos

Día 29.—Festival náutico.

Día 30.—Festival infantil en el Muelle con elevación de globos grotescos por el Protécnico de Puertollano señor Brunet y meriendas a los niños.

Día 31.—Verbena en el Muelle.

Día 1 de Agosto.—Carrera de bicicletas.

Día 2.—Castillo de fuegos artificiales en el Muelle.

Día 3.—Verbena en el Muelle.

Día 4.—Gran corrida de toros.

LOS QUE VIAJAN

A Valencia marchó don Justo Aznar Salmerón.

De Sevilla se han trasladado a Los Alcázaros el ingeniero don Carlos Gómez Parejo y Carlos Roca y su bella esposa Maruja Cerdán.

De Madrid ha llegado la Excm. señora doña Pura Maazanares viuda de T. p. e.

Ha regresado de Madrid el alcalde don Eduardo Bonet, reintegrándose a su cargo.

De Madrid, el teniente coronel de Intendencia de la Armada don Francisco Bosch.

De Ferrol, el capitán maquinista de la Armada don Enrique Zimora Barranco.

NOTAS VARIAS

Esta mañana, presidida por el Almirante Cervera, celebró sesión el Comité Ejecutivo de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla.

Información de Marina

Mañana por la mañana llegarán a este puerto procedentes de Baleares los cruceros «Cervera», «Cervantes», «Libertad» y «Méndez Núñez».

Esta mañana hizo entrega de la Jefatura del Estado Mayor de esta Base Naval el capitán de navío don Fernando de Barreto al de fragata don Antonio Alonso, que se ha encargado interinamente de la misma.

Se noticia al personal destinado en la Escuadra, que se encuentra disfrutando permiso de verano, que debía presentarse el día cuatro de agosto próximo en Cádiz, lo hagan en la misma fecha en Cartagena.

Peregrinación a Lourdes

La Junta de Peregrinaciones organiza una peregrinación a los Santuarios del Pilar y Lourdes desde el 14 al 20 de Agosto con salidas en tren desde San Sebastián, Madrid, Zaragoza y Canfranc. En autocar desde Madrid atravesando los Pirineos. Para mayores detalles dirigirse a Pl. Narra, 12 Madrid. Teléfono 13390, o a su delegado don José María Regó, Canónigo de la Catedral.

SUCESOS

Esta madrugada la guardia de Seguridad pasó en una casa de gente de mal vivir de la calle del Paraíso, abriendo la puerta a fuerza de golpes y detuvo a Antonio Paterna Reina, Antonio Heredia Martín, Julia Sanz Vallejos y Margarita Agresuela Nuñez, que sostenían un formidable escándalo. Los dos hombres sufrieron erosiones, teniendo que ser asistidos en la Caridad.

PIKMENTINE: Tinte para el cabello todos los colores, del negro carbón al rubio. De venta Alvarez Hnos. Por mayor Laboratorio Morant, Cuarte 51 Valencia 2

SE ALQUILA hotel en el barrio de Peral, Calle Mayor, letra B, con 8 habitaciones, cuarto de baño, cocina económica, instalación de gas y de luz eléctrica, agua, loggia en toda la casa, garage, pozo y pile. Razón en la misma.

Resultó muy buena la corrida de feria y los miles de aficionados que llenaban casi por entero la plaza se fueron satisfechos y contentos con pocas veces. Con toros y toreros como los de ayer era cosa esperada.

El ganado simintino de doña María Montalvo resultó bueno en conjunto, entrando decidido a los de aupá y acusando nobleza en la filia. El mejor fué el segundo, bravo y con poder, mató un caballo. El primero saltó al callejón. El cuarto, por lo mansueto, desentonó de sus hermanos.

Niño de la Palma, que vestía de negro y plata, toreó valiente a su primero, al que realizó faena breve para una buena estocada, siendo muy aplaudido. En su segundo, que fué el peor, tiró a aliar, despachando de un pinchazo y una estocada habilitosa sacuchando palmas y pitos.

Manolo Bienvenida (de azul y oro) se tuvo incomensurable con el capote y coa la muleta en sus dos toros, derrochando esa alegría y gracia sevillana tan suya que emociona y entusiasma a los públicos. Manolo que quiso hacer cuanto sabe ante los cartageneros que tanto le aprecian, puso a su primero tres soberbios pares de banderillas, uno de freate, otro citando desde el estribo de la barra y el último en un palmo de plaza por los terrenos de dentro. Las ovaciones fueron clamorosas. Sus verónicas, mo delo de ejecución; sus quites, alegres y pintureros, y sus faenas de muleta algo indescriptible por lo maravilloso.

Mató bien a sus enemigos y cortó orejas y rabo, paseando el anillo en triunfo. Su actuación no se borrará tan fácilmente de la memoria de cuantos la presenciaron.

Domingo Ortega (de color de té y blanco) toreaba por primera vez en Cartagena como matador de toros. Estuvo soso y apático con el capote, pero con el trapo rojo, que es su fuerte, puso cátedra de torero inteligente, dominando de tal forma a sus reses, que las llevó prendidas de los vuelos de la muleta, haciendo con ellas cuanto quiso, ante la admiración de la concurrencia que no cesó de jalearlo y de ovacionarlo. Al matar, no estuvo muy acertado; no obstante se le concedieron las orejas y los rabos de sus dos toros en premio a sus magistrales faenas de muleta, pues demostró que ciertamente es un muletero extraordinario y el maestro supremo en el arte de lidiar reses bravas.

N. R.

JUNTA de Protección a la Infancia NUMERO PREMIADO AYER

76